

阿南町社会福祉協議会

第119号

まめだかな？

長野県下伊那郡阿南町西條709 「おげんきサルビアの郷」内
TEL (0260) 22-3151

謹賀新年

昨年中は阿南町社会福祉協議会の事業に一方ならぬご支援とご協力を賜り、誠にありがとうございます。ありがとうございました。おかげさまで、新年を迎えることができました。

本年も地域の皆様のご協力ご鞭撻を賜りながら職員一同、頑張ってまいりたいと存じます。よろしくお願い致します。

最後になりましたが、平成二十七年が皆様にとって充実した一年でありますようお祈り申し上げます。年の挨拶にかえさせていただきます。

阿南町社会福祉協議会 役職員一同



ごあいさつ

阿南町社会福祉協議会

会長 土屋好文

謹んで新春の

お喜びを申し上げます

昨年八月に就任して半年、まだまだ非力ではございますが、当協議会が「町の福祉におけるセーフティーネットの核」として果たすべく役割の重責を常に心に留めながら、その任を務めて参ります。新年度には、介護保険制度の改正が行われます。新政権となり、どのような福祉政策を執って来るのかわかりませんが、よい方向へと改正されることを願ってやみません。

今後とも住民の皆様と共に在るべき当協議会を目指して、努力を重ねて行く所存でございます。年頭に当たり皆様方のご多幸をお祈り申し上げ、ご挨拶と致します。

本年もよろしく

お願い致します

阿南町老人クラブ連合会

会長 酒井 政勝

阿南町身体障害者福祉協会

会長 久保田紋人



初日は、サルビア職員によるコーラスを発表しました。馬子にもなんとか：聖歌隊の衣装を

サルビア通信

ジングルベル♪ジングルベル♪
今日は楽しいクリスマス♪ヘイ!!

身に纏い緊張し真剣に歌う職員、そんな職員をまるで後押しするように、みなさんも手拍子したり一緒に歌ったりと一つ

の輪が出来たように思えます。最後は全員で記念撮影!! 「恥ずかしいよお」とおっしゃりながらも、みなさん笑顔でもとても良い表情をされておりました。火曜日は何度も足を運んでいただいている飯田の高橋さんによるサックス演奏でした。目を閉じてうっとり聞き入っている方、一緒に歌を歌う方、手拍子をしてリズムをとる方など楽しみ方は様々ですが、みなさん笑顔がみられました。

そして水曜日は飯田市から劇団「青い鳥」さん、木曜日は飯田市から「オカリナクラブ宙」さん、金曜日は松川町



から「あんだんて」さんに初めて来ていただきました。劇団「青い鳥」さんはマジックを披露してくださり、みなさんキョトンと不思議なお顔をされたり、「あれえ!？」と驚いておりました。木曜日「オカリナクラブ宙」さんはオカリナの優しい音色を



聞かせてくださり、温かい気持ちになりました。「オカリナなんて初めて見た」と皆さん興味津々でした。最終日の「あんだんて」さんはキーボードやフルート、琴などの楽器を奏でク

リスマスコンサートをしてくださりノリノリで楽しんでおりました。火・水・木曜日の最後にはサンタクロースも登場し、みなさんお一人お一人に手作りのプレゼントが手渡されました。中身ですか?それは利用者さんと職員だけの秘密です。あらためまして昨年はデイサー





(木下 歩美)

ビスサルビアをご利用いただいたみなさん、ご家族のみなさん、地域のみなさん、本当にありがとうございました。今年も利用者さんが笑顔でお元気にお過ごしになれるよう職員一同頑張っていますので、よろしくお願



グループホームまめだかな

まめだより



楽しかった…家族会とクリスマス会

日に家族会を行いました。半
ぶりの家族会でしたので、利用
者さんで退所さ
れた方、新しく
入所された方、
そしてスタッフ
にも人事異動が
ありましたので、
あらためてそれ
ぞれ自己紹介を
しました。なか
なかそういつた
機会がなく、今
回お互いことを
色々知ること

こんにちは、グル
ープホームま
めだかなで
す。冬本番、
寒さが身に
しみませんが、
みなさんい
かがお過ご
してしまっ
か。
さて、ま
めだかなで
は十二月七



が来て、とてもよかったですと思
います。話はずんだ後はみん
なで美味しい昼食を食べ、そし
てちよつと早めのクリスマス会
も兼ねていたので、おや
つはケーキでした。ご家
族の方と過ごす楽しい時
間は、あつという間に経
過してしまいました。が、
利用者さんの楽しそうな
表情がとても印象的でし
た。

社協会費納入のお礼

昨年11月1日よりお願いしておりました社協会費は、3,144名の方より総額631,000円(平成26年12月26日現在)となりました。納入にご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。




やかに過ごせますよう、職員一同頑張つてまいります。みなさんもお体には気を付けてお過ごしてください。
(下島明浩)

第三者委員の紹介

新井 功子 (富草・雲雀沢)	27-2724
勝又 律子 (西條・田上)	22-2647
阿南町役場民生課長	22-4051

当協議会が提供する福祉サービスに関し、利用者様が安心していただけるよう不備不具合などの苦情等を、遠慮なく申し出いただけますように、**窓口として三名の皆様**に**第三者委員**をお願いしております。

*なお、お元気サルビアの郷（社協事務所内）においても窓口となっております。

歳末慰問をしました

赤い羽根共同募金配分金助成事業として、町内にある障がい者のグループホームへ生活支援見舞金を配分しました。みなさんからの募金はこのように活用されています。



編集後記

なんで年末に総選挙なんてするんだよ！と思いましたが、池上彰氏の番組での解説を聞くと、年度末前のタイムリーな時期とのこと、なるほど納得。しかし、まるで豪華客船に乗ってゆったり余裕で航海する与党に対し、小さな漁船団で挑むしかなかった野党連合には到底勝ち目などなく、与党の圧勝でしたね。この際、衆・参ともに安定多数である与党には、国民のためとなる政策を、どんどん押し進めてほしいものです。

ただ、消費税増税分の収入は、年金・福祉の財源に充てるという約束は厳守して欲しいものです。福祉関係者からの切なる願い、届きますように。(来年度、介護報酬減額との報道ですが矛盾を感じます)

(近藤 幹雄)